

Aktionstag saubere Hände



Unseren 5. Aktionstag am 04.12.2018 unter dem Motto Compliance und Einführung neuer Hygiedokumente, wurde von den Mitarbeitern der Klinik wieder mit großem Interesse besucht. Sehr viel Spaß hatten die Mitarbeiter das Hygienequiz zu beantworten. Drei Sieger konnten mit einem Gutschein belohnt werden.

Auch Angehörige und Patienten folgten dem Geschehen mit Aufmerksamkeit. Über die Kitteltaschenflaschen Händedesinfektionsmittel und Hautpflegeprodukte freuten sich alle gleichermaßen. An dieser Stelle vielen Dank an die Fa. Schuhmacher.

Zum ersten Mal konnten die Mitarbeiter den Feuchtigkeitszustand der Haut sehen und sich davon überzeugen, dass durch eine mehrfache Anwendung von Händedesinfektionsmittel die Hautfeuchtigkeit der Hände verbessert werden kann.

Unsere Hygienefachkraft Frau Schuster nutzte diese Veranstaltung um den Mitarbeitern und Interessierten unseren neuen Hygieneordner und Erregerleitfaden vorzustellen. Dabei stand das Thema Compliance im Vordergrund.



Auch in diesem Jahr wurden alle Teilnehmer mit Leckereien aus der Küche verwöhnt.



Mitarbeiter konnten sehen wie der Hautfeuchtzustand der Haut ist und wie man die Feuchtigkeit erhöhen kann.



Jeder Teilnehmer konnte sich mit einer Kitteltaschenflasche, Hautschutz- und Hautpflegeprodukten versorgen.

Als Verwöhn Programm wurden Gesichtsmasken verteilt.

München, den 05.12.2018

Hygienebeauftragte Nada Herget und Hygienefachkraft Silvia Schuster